



MANIFESTACIÓN EN MADRID EL 23 DE OCTUBRE DE 2009 A LAS 12.00 H.

EN DEFENSA DEL TÍTULO DE ARQUITECTO CON CATEGORÍA DE MASTER Y UNA CARGA LECTIVA DE 360 ECTS.

Queridos compañeros:

Desde nuestro Colegio venimos participando activamente durante todo el año junto con el Colegio de Madrid y el Consejo Andaluz para conseguir un cambio en la titulación de Arquitecto en el Plan de Bolonia. Todos los esfuerzos hechos, incluso con manifestaciones públicas, han sido inútiles. No podemos dejar pasar más tiempo en torno a promesas incumplidas.

Nuestro título debe ser el de "Arquitecto" con nivel de Master, con 360 créditos y no el de Graduado en Arquitectura con 300 créditos y con un Fin de Carrera en el que algunos Planes han sido aprobados con 0 créditos (Zaragoza) y 11 créditos (Cartagena). Esta visión, aunque resumida, es de vital importancia para el futuro de nuestra profesión y sin duda alguna influirá en el reparto de competencias que con seguridad se desarrollará en una nueva Ley el próximo año. No olvidemos que, habrá ingenierías que alcanzarán 360 créditos.

Esto nos ha llevado a sumarnos a una nueva manifestación, esta vez en unión con la clase médica.

En el pasado Pleno del Consejo Superior del día 8 de octubre, así manifesté nuestra adhesión a la citada manifestación. La mesa del Pleno, finalmente y después de un año de intentos, votó mayoritariamente a favor de su apoyo y participación.

Esperemos que todos los Colegios cumplan con este compromiso y no se dejen llevar por falsas promesas.

Por todo ello os animo a asistir a la MANIFESTACIÓN de Médicos, Arquitectos y Estudiantes que tendrá lugar en Madrid, el próximo viernes 23 de octubre de 2009 a las 12.00 horas. Se desarrollará desde la sede del Ministerio de Sanidad hasta la sede del Ministerio de Educación para pedir que el título habilitante para ejercer la profesión sea el de Arquitecto en categoría académica de master y una carga lectiva de 360 créditos.

Manuel Urtiaga de Vivar García Decano del COACM